
Herr Sterzenbach teilt mit, dass der ABV in seiner Sitzung am 13.11.2018 die Variante 1 mehrheitlich 
beschlossen (10 x ja, 5 x nein) habe. Ansonsten gibt es keine Anmerkungen zu diesem 
Tagesordnungspunkt.   
 


